

Avrillé

OF 30/11/89

Lancement d'un club entreprises

Les forces vives économiques en action

Près de 80 personnes assistaient vendredi soir à la réunion de lancement d'un club entreprises à Avrillé : un véritable succès dans la mesure où cela constitue une grande première sur la commune. Cette initiative mairie a pour objectif de créer une synergie entre les chefs d'entreprise, entre les acteurs économiques locaux. Mieux se connaître, faire des affaires, développer le partenariat, tels en sont les axes.



De gauche à droite : M. Giffard, M. Laffineur, A.-M. Roche, Y. Chetreau.

« Avrillé, c'est 71 entreprises représentant 1695 emplois, la commune du département qui connaît le plus fort taux d'expansion économique », rappelait M. Laffineur, député-maire. « Ces 71 entreprises sont les forces vives de la commune susceptibles de créer une dynamique positive pour tous. » Après le bref exposé de M. Laffineur, sont intervenus deux chefs d'entreprise : un des plus anciens de la commune, M. Giffard, de la société Giffard, et un des plus récents, M. Vigin, de la société Excelsa. Tous les deux ont rapidement présenté leurs démarches respectives, saluant au passage l'aide technique de la mairie qui « évite aux chefs d'entreprise de perdre du temps et de l'énergie ».

Au terme de cette réunion, animée par Y. Chetreau, de la commission extra-municipale économique, a été décidé par les participants de recenser les attentes par

le biais d'un questionnaire. Immédiatement, six chefs d'entreprise se sont manifestés pour élaborer le document qui sera envoyé à toutes les personnes concernées. Si l'initiative est due à la mairie, la structure sera totalement prise en charge par des chefs d'entreprise qui vont en quelque sorte prendre le relais, la mairie s'effaçant alors. Néanmoins, A.-M. Roche, adjointe aux affaires économiques, a rassuré l'assistance en précisant que

le soutien de la mairie était acquis : le service économique se tient effectivement prêt à assurer les aides nécessaires sur le plan logistique. Y. Chetreau en conclusion lançait aux chefs d'entreprise : « Le club sera ce que vous en ferez et ce que vous en déciderez. »

D'ores et déjà, au cocktail de clôture, les échanges sont allés bon train et les idées aussi.

RÉUNION DE CRÉATION D'UN « CLUB ENTREPRISES »

Près de 60 sociétés présentes

Idee : lancer à l'échelon communal un « club des entreprises » — avec l'ouverture la plus grande — qui permette à tous les décideurs locaux d'échanger entre eux des infos de base, des connaissances, voire de passer des contrats entre eux.

Une réunion suscitée par le service économique de la mairie, et Anne-Marie Roche, adjointe au maire, travaillant avec Nadine Dubois, cadre de la commune, s'est tenue vendredi en fin d'après-midi au centre Brassens.

Le maire, Marc Laffineur, y a présenté l'objectif avrillais : créer une synergie, travailler pour tous, pour les autres autant que chacun pour soi dans sa maison... et l'Europe de 92, le « tournant à aborder tous ensemble ». Jusque-là, c'est le discours ambiant, la France de 89 face aux stratégies commerciales mondiales en mutation.

M. Giffard, PDG de la société du même nom sise à Avrillé, a présenté son entreprise en deux mots avant de dire pourquoi il appréciait l'idée de créer ce club : un plus pour tous. Idem pour M. Vigin, PDG D'Excelsa, qui a dit pourquoi et comment s'est réalisée l'installation de sa société à Avrillé.

Membre de la commission emploi-économie d'Avrillé, M. Chetreau a dit qu'il fallait « permettre aux entreprises de se

connaître, d'échanger et bien sûr de faire des affaires entre elles ». C'est lui qui, sentant une certaine timidité dans les rangs pourtant bien remplis de la salle, a aussitôt parlé de conclure par le vin d'honneur offert par Giffard : aussitôt, réaction... « Mais on n'a rien fait, il faut s'entendre pour créer cette association ! », a dit Mme Roche.

M. Giffard a souligné l'éventail très large d'activités qui existent sur la commune. M. Chevalier

(ATELEC) a noté que le projet pouvait « être intéressant pour tout le monde ».

Dans les instants suivant ces mots, les premiers responsables du « club entreprises » se sont fait connaître auprès du service économique représenté par Mme Dubois.

Ensuite, verre en main, les « décideurs » ont discuté.

C.J.



Première assemblée du futur « Club d'entreprises d'Avrillé »